



## Premières Professions à Manga

Ce jour du 3 octobre 2023 était porteur d'événements qui sont une grande joie pour la Congrégation des Frères Missionnaires des Campagnes. Déjà, à 6 heures du matin, s'est déroulé à la chapelle de la communauté le renouvellement des vœux de trois Frères de la promotion passée. Il s'agit des Frères **Dieudonné, Martin et Sidoine**, ceci en présence de seize Frères et de dix novices sortants et entrants. Le second événement est la première Profession proprement dite ; à 9 H 30 débute la messe par le chant de procession dans la chapelle du village. Dans la joie, nous accompagnons nos jeunes novices vers l'autel de leur engagement. Il s'agit d'**Eugène, Frédéric, Privat, Éric et Rémy**.

Après le chant de procession, le chant d'entrée et la salutation du célébrant principal qui est le **Frère Alain Tougma**. Viennent ensuite **le mot d'accueil du curé puis l'appel des futurs profès par leur maître, le Frère Jean Blaise**, suivi

de l'expression de leur mot de motivation. Après la liturgie de la Parole, débute le rite de profession qui commence par le dialogue suivi de l'émission des vœux. L'autel est entouré d'une vingtaine de prêtres venant de près et de loin pour la circonstance. Une grande joie éclate au cœur des nouveaux profès, des délégués des familles, de toute la communauté chrétienne du village.

Étaient présentes également les différentes autorités invitées du milieu. La célébration a pris fin avec l'envoi en stage que voici : les Frères Éric et Privat seront dans la communauté de Sokounon au Bénin ; les Frères Rémy et Eugène resteront dans la communauté de Manga au Togo ; et le Frère Frédéric à Sakoula au Burkina-Faso. L'agape fraternel autour des nouveaux profès mettait fin à cette belle journée du 3 octobre 2023.



Les Frères Eugène, Rémy, Privat, Frédéric et Eric

Nous avons rendu grâce à Dieu, Maître de la moisson qui a voulu encore associer ces jeunes dans sa moisson abondante. Que sa grâce les accompagne dans leur future vie de Frères Missionnaires des Campagnes.

C'était les vœux temporaires ici à Manga.

**Frère Dieudonné DAVON**  
Prieuré de Manga (Togo)